

EL DIA

13 Guerrilleros del ERP Murieron en un Enfrentamiento en Tucumán

También Sueumbió un Suboficial del Ejército.— Líder Anunció el Regreso de Isabel Martínez Para la Semana Próxima

(UPI, IPS, PL y AFP)

BUENOS AIRES, 10 de octubre.—En un combate librado esta tarde en la provincia norteña de Tucumán perecieron un suboficial del ejército y 13 guerrilleros, según un comunicado emitido por el comando general del arma.

El comunicado, difundido esta noche, expresa que "en horas de la tarde, en la zona de operaciones de Tucumán, efectivos del ejército argentino tomaron contactos con elementos subversivos, produciéndose un enfrentamiento armado".

Agrega que "como consecuencia del mismo resultaron muertos 13 delincuentes subversivos. En el hecho perdió la vida un suboficial". Se supo, por otro lado, que los guerrilleros pertenecían al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP).

Además, en la localidad de Tigre, cerca de Buenos Aires, se encontraron los cadáveres acribillados a balazos de un hombre y una mujer.

De acuerdo con la versión proporcionada por el vespertino **La Razón**, los 2 asesinados probablemente son integrantes de la organización guerrillera peronista "Montoneros".

La mujer tenía los ojos cubiertos por una venda, y tanto ella como el hombre presentaban múltiples heridas de bala.

Por otra parte, la policía informó que el hombre muerto a balazos cuyo cuerpo fue encontrado ayer en la zona suburbana de Mar del Plata, 400 kilómetros al sur de aquí era Alfredo Gauscro, de 59 años, ex dirigente gremial de la Unión de Trabajadores Gastronómicos (UTG).

En Tucumán, en el paraje conocido como La Calera, mil 400 kilómetros al noroeste de aquí, fueron hallados los cadáveres calcinados de 2 personas, posiblemente un hombre y una mujer, en el interior de un automóvil también in-

ciendiado y en el que se encontraron impactos de bala en grueso calibre.

Los vecinos afirmaron haber oído un tiroteo y luego una fuerte explosión, seguida de otras menores.

En esta capital, media docena de terroristas pertenecientes a la Concentración Nacional Unitaria (CNU) disolvieron a tiros una asamblea de estudiantes.

El hecho ocurrió anoche, cuando unos 300 alumnos de la Facultad de Derecho de la Universidad de Buenos Aires asistía a una reunión informativa, de la cual participaba el secretario de Asuntos Estudiantiles de la Facultad, Pedro Goizueta.

A las 9:00 de la noche, los terroristas irrumpieron en la asamblea disparando armas de fuego, lo que creó una situación de pánico.

No se supo si el ataque produjo víctimas.

ISABEL REGRESA LA SEMANA PROXIMA

Por otra parte, la presidente Isabel Martínez reasumirá la primera magistratura del país la semana próxima, informó esta noche en una reunión del gabinete el presidente interino Italo Lúder.

Asimismo Isabel presidirá el próximo viernes 17 un acto partidario del justicialismo a realizarse en la Plaza de Mayo, en pleno centro de esta capital.

La presidente argentina se encuentra actualmente en la serrana localidad de Ascochinga en la provincia de Córdoba, 780 kilómetros al noroeste de aquí, cumpliendo una temporada de descanso con el objeto de restablecer su salud.

Entre tanto, el secretario general de las "62 organizaciones", rama gremial del Partido Justicialista de gobierno, y dirigente metalúrgico, Lorenzo Miguel, logró ayer fortalecer su posición, al frente polítcogremial oficialista.

En un plenario realizado en la sede de la Unión Obrera Metalúrgica (UOM) 98 organizaciones sindicales, sobre un total de 108, dieron el apoyo a Lorenzo Miguel.

Un hecho de singular trascendencia en el plenario de ayer constituyó la presencia del titular de la Confederación General del Trabajo (CGT), el dirigente textil Casildo Hererras